

KATA PENGANTAR

Syukur *alhamdulillah*, peneliti panjatkan ke Hadirat Allah SWT, karena berkat Rahmat dan Hidayah-Nya Peneliti dapat menyelesaikan penyusunan skripsi.

Penyusunan skripsi ini bukanlah suatu tugas yang mudah, banyak tantangan dan hambatan yang harus peneliti lalui baik dalam pengumpulan data maupun mempelajari bahan kepustakaan yang digunakan. Peneliti menyadari sepenuhnya, terselesaikan skripsi ini bukan semata-mata hasil kerja peneliti sendiri. Dukungan dari berbagai pihak, khususnya dari para pembimbing telah mendorong peneliti untuk segera menyelesaikan skripsi ini. Untuk itu peneliti menyampaikan ucapan banyak terima kasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada berbagai pihak, khususnya:

Pertama, kepada ibu Dr. Sofia Hartati, M.Si., selaku Dekan Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta dan ibu Dr. Gantina Komalasari, M.Psi., Pembantu Dekan I Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta yang telah member izin kepada peneliti untuk melaksanakan penelitian.

Kedua, kepada ibu Dra. Maratun Nafiah, M.Pd., selaku ketua Jurusan Pendidikan Guru Sekolah Dasar, Bapak Dr. Fahrurrozi, M.Pd., selaku Sekertaris Jurusan Pendidikan Guru Sekolah Dasar, yang telah membimbing dan memberikan berbagai ilmunya bagi peneliti selama mengikuti pendidikan.

Ketiga, kepada Drs. Budiman Rajagukguk, M.Pd., selaku pembimbing I dan Drs. Julius Sagita, M.Pd., selaku pembimbing II. Keduanya telah meluangkan waktu untuk memeriksa dan mengarahkan peneliti dalam menyusun skripsi ini.

Keempat, kepada Pemerintah Daerah Kabupaten Kaimana Papua Barat yang telah memberikan kesempatan pada peneliti untuk melanjutkan studi S1 di Universitas Negeri Jakarta Fakultas Ilmu Pendidikan Dasar (PGSD) dalam program mahasiswa berasrama Tunjangan Ikatan Dinas (TID).

Kelima, teman-teman seangkatan yang telah memberikan dorongan semangat sehingga terselesaikan skripsi ini. Semua pihak yang tidak disebutkan satu persatu yang telah membantu menyelesaikan skripsi ini.

Lebih khusus lagi untuk orang tua tercinta (Ibu Suriyanti dan Ayah Zainal Usman) serta saudara-saudara peneliti (adik Moiko Irfiani Usman, adik Riani Juniar Usman, dan Adik Brilianti Usman), yang tersayang (Patrisius Rinto Lamadua), yang penuh kesabaran telah mendo'akan dan mendukung peneliti untuk menyelesaikan studi.

Pada akhirnya peneliti menyadari bahwa skripsi ini jauh dari sempurna, untuk itu diharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun demi penyempurnaan pengetahuan peneliti di masa datang

Akhir kata peneliti berharap semoga penelitian ini dapat bermanfaat bagi pembaca umumnya dan bagi peneliti serta lembaga-lembaga pendidikan sebagai informasi dalam peningkatan mutu pendidikan.

Jakarta, 23 Juli 2015

Peneliti

Stenie Christianti Usman